



Kriens, 6. Mai 2005

EINWOHNERRAT KRIENS  
Eingang 13. MAI 2005  
Nr. 065 / 05

Herr  
Hansruedi Kunz  
Hackenrainstrasse 24  
6010 Kriens

SVP Fraktion  
Rolf Hager  
und Mitunterzeichnende

## Interpellation

### Verwahrloste und bettelnde Strassenmusikanten aus Osteuropa

Seit einiger Zeit prägen vermehrt verwahrloste und bettelnde Musikanten das Dorfbild von Kriens. Dabei handelt es sich vor allem um organisierte Gruppierungen aus Osteuropa, bei denen nur das Betteln im Vordergrund steht. Am Boden sitzend, spielen sie auf Plätze im Dorfkern. Der Anblick dieser bettelnden Musikanten wird als unangenehm und abstossend empfunden. Zu diesem Missstand kommt hinzu, dass die meisten gar nicht spielen können oder im Besitz von Handorgeln sind, welche automatisch spielen (so genannten Attrappen). Das eingespielte Geld wird bandenmässig einkassiert. Zustände, welche bei der Bevölkerung und unserer Fraktion Unmut auslösen.

Wir bitten den Gemeinderat um Beantwortung folgender Fragen:

1. Werden diese Musikanten durch die Polizei auf ihre Identität kontrolliert und ihre Aufenthaltsbewilligung überprüft?
2. Ist der Gemeinderat der Ansicht, dass bettelnde Strassenmusikanten von der Krienser Bevölkerung akzeptiert werden?
3. Sieht der Gemeinderat Handlungsbedarf gegen bettelnden Strassenmusikanten etwas zu unternehmen?